

国際クラブに感謝状

インドネシア 地震支援金寄付で表彰

国内外で慈善事業に取り組む羽島市の国際クラブ（青山英世理事長）は、9月にインドネシア・スマラウェン島を襲った地震と津波で甚大な被害を受けた同

島中部スマラウェン州に支援金500万円を寄付し、同国経済担当調査大臣府から感謝状を受け取った。

青山理事長は、先月20日に同国ジャカルタ市内で行われた授与式に出席。同府のボビー・クリス・シンギアン副事務次官から感謝状を受け取った青山英世理事長=インドネシア・ジャカルタ市

島の人々の一日も早い復興を心から祈つていいと見舞いの言葉を伝えた。同島南部バウバウ市のアフマド・ヤフヤ市長も出席、同クラブへ謝意を示した。（龜山大樹）

国内外で慈善事業に取り組む羽島市の国際クラブ（青山英世理事長）は、9月にインドネシア・スマラウェン島を襲った地震と津波で甚大な被害を受けた同島中部スマラウェン州に支援金500万円を寄付し、同国経済担当調査大臣府から感謝状を受け取った。

青山理事長は、先月20日に同国ジャカルタ市内で行われた授与式に出席。同府のボビー・クリス・シンギアン副事務次官から感謝状を受け取った青山英世理事長=インドネシア・ジャカルタ市



ボビー・クリス・シンギアン副事務次官から感謝状を受け取った青山英世理事長=インドネシア・ジャカルタ市